

Kicken für den Kindergarten

TA 18.05.2016

BÜSSLEBEN Mehr als 800 Euro kamen beim Benefizturnier zusammen. OB-Auswahl gewann Spiel, Blau-Weiß Büßleben das Elfmeterschießen



Die Spieler beider Mannschaften und Schiedsrichter Dirk Schweitzberger (rechts) vor dem Anpfiff der kurzweiligen Partie in der Peterbach-Arena. Foto: Annette Westhaus

VON ANJA DEROWSKI

Der evangelische Kindergarten „Am Peterbach“ in Büßleben ist eine gemütliche Einrichtung. 75 Kinder ab zwei Jahren werden hier betreut, zwischen Eltern und Erziehern besteht ein gutes Klima. Ein Vater, Marco Alles, hat nicht nur sein jüngstes Kind in der Kita, sondern ist auch der Vorsitzende des örtlichen Fußballvereins Blau-Weiß Büßleben. Dessen Freizeitmannschaft gab sich am Pfingstwochenende die Ehre gegen eine von Ex-Nationalspieler Karsten Sänger betreute Auswahl des Erfurter Oberbürgermeisters.

Es war ein Spiel, dessen Sieger bereits vor dem Anpfiff feststanden: die Kinder des Kindergartens. Der gesamte Erlös der Veranstaltung wird dieser Einrichtung zugute kommen.

Unter den Augen von Ortsteilbürgermeisterin Kathrin Hörr,

Pfarrer Uwe Edom sowie Erziehern und vielen Kindern boten die Freizeitfußballer die geballte Büßleber Fußballkompetenz für diesen guten Zweck auf. Landeklasse-Trainer Lutz Stöber war gefühlt überall – erst im Tor und später auf dem Feld.

Kapitän Thomas Trier – von den Alten Herren aus Büßleben an die Politiker ausgeborgt – brachte mit Andrew Aris und Marc Moritz den „Spirit of Football“ auch institutionell mit ins Spiel. Der Verein „Spirit of Football“ setzt sich für Weltoffenheit und gegen Ausgrenzung jeglicher Art ein – egal, ob auf dem Platz oder im täglichen Leben.

Gegen effektive Gäste hielt die von Jürgen Westhaus angeführte Freizeitmannschaft 90 Minuten gut mit, vergab aber zu viele Chancen und zog am Ende mit 5:8 (3:4) den Kürzeren. Nachdem zumindest das anschließende Elfmeterschießen

mit 4:3 gewonnen wurde, gab es jedoch am Ende nur Sieger. Jeder Treffer brachte zusätzlich zum Sockelbetrag von 100 Euro noch fünf Euro. Das 11:9 nach Elfmeterschießen war daher herzlich willkommen.

Aufgestockt wurde die Summe durch die Einnahmen beim Verkauf von Essen und Getränken sowie einigen Einzelspenden. „Insgesamt kam ein stolzer Betrag von 815 Euro zusammen“, freute sich Marco Alles. Er dankte allen Mitwirkenden, Zuschauern und Schiedsrichter Dirk Schweitzberger sowie den vielen Ehrenamtlichen, die ihren Teil zum Gelingen der Veranstaltung beigetragen haben.

Den Erlös werden Vereinsvertreter in den nächsten Tagen an die Kindergarten-Leiterin Conny Schettler überreichen. Eventuell soll das Geld unter anderem für die Gestaltung des Außengeländes genutzt werden.